

Salamanca

Salamanca est d'abord et avant tout une ville étudiante. Chaque automne, elle voit sa population rajeunir grâce aux nouvelles cohortes d'étudiants. Salamanca représente la plus vieille université d'Espagne et la quatrième plus ancienne d'Europe. L'effervescence intellectuelle et le dynamisme de la jeunesse animent toute la vie citadine. Ainsi, le soir, des noctambules vêtus de costumes de troubadours « Tuna » improvisent des spectacles à la terrasse des cafés de l'incontournable *plaza Mayor*. Ils vont ensuite faire la fête dans les bars et discothèques de la vieille ville.

Déclarée Ville européenne de la culture en 2002, Salamanca est une ville fière de son patrimoine historique, artistique et religieux. La vieille ville fait partie du patrimoine mondial de l'Unesco. Ses bâtiments de couleur or datent du XIII^e siècle.

L'Université de Salamanca se trouve au cœur de la vieille ville, à cinq minutes à pied de la *plaza Mayor* et à proximité de l'animation et de tous les services.

- **Dates de départ :** 30 mai, 2 et 30 juillet, 6 août 2016 (3 semaines seulement)
- **Durée :** 2 semaines minimum
- **Hébergement :** en famille ou en résidence universitaire incluant 3 repas par jour
- **Activités :** visite de la ville : les cathédrales Nueva et Vieja, *plaza Mayor*, *Casa de las Conchas*

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852
sejours@cmaisonneuve.qc.ca